

Medientext

12.November 2021

Der knappe Sieg der Klasse 1Ee

Neun 7. Klassen der Sekundarschule Gelterkinden traten im Jugendcafé gegeneinander an. Es war ein aufregender Kampf um jeden Punkt.

Das war knapp: Mit nur zwei Punkten Vorsprung gegenüber der Klasse 1Pr schnappte sich die 1Ee den ersten Platz im Klassenturnier. Die 7.-Klässler traten jeweils an fünf Mittwochnachmittagen in den Disziplinen Töggele, Ping-Pong, Fifa, Billard und Tanzen gegeneinander an und kämpften um den Gesamtsieg.

Nützliche Preise

Austragungsort war das Jugendcafé Gelterkinden, ein Angebot der Gemeinden des Schulkreises Gelterkinden und von Kind.Jugend.Familie KJF der Stiftung Jugendsozialwerk. Hier kann die Siegerklasse auch ihren Preis einlösen. Jede Schülerin und jeder Schüler erhält ein Guthaben, welches für Essen und Trinken eingelöst werden kann.

Das Jugendcafé ist für die Jugendlichen da

Das Jugendcafé-Team führt das Klassenturnier bereits seit sieben Jahren durch. Es soll das Zusammengehörigkeitsgefühl in den Klassen fördern, ermöglicht den Jugendlichen andere Schülerinnen und Schüler kennen zu lernen und macht das Angebot des Jugendcafés bekannt. Dank der Klassenturniere sind bereits 90 neue Jugendliche ins Jugendcafé im Jundthuus gekommen. Hier können sich die Jugendlichen treffen, spielen und chillen. Sie finden aber auch Unterstützung bei Herausforderungen der Schule (Entwickeln von Lernstrategien oder Lernmotivation). Bei Problemen wie Mobbing oder Familienkonflikten finden sie bei den Jugendarbeitenden immer ein offenes Ohr.

Die Offene Jugendarbeit Region Gelterkinden ist ein Angebot der Abteilung Kind.Jugend.Familie KJF der Stiftung Jugendsozialwerk (www.kjf.swiss). Das Werk engagiert sich in der Präventionsarbeit sowie in der sozialen und beruflichen Integration. Zum Auftrag gehören Kinder- und Jugendförderung, Betreutes Wohnen und Programme zur Arbeitsintegration (www.jsw.swiss).